

Mucho más de los que quisiéramos

CHILE - Son muchos los giles

Ariel Zúñiga

Miércoles 8 de abril de 2009, puesto en línea por [Ariel Zúñiga](#)

“Don Juan de Dios hacía también sus cuentas. Ocho votos asegurarían el triunfo de la candidatura. Sería subdelegado de Doñihue en compensación a los servicios hechos al diputado electo. Agregaría como una alhaja aquel cargo representativo a su jerarquía social. Intervendría en la vida pública. Probablemente podría casar a su hija con el jefe de la tenencia, y a su nombre lo alcanzaría, entonces, el prestigio de una institución nacional.”

Ocho Votos, Julio Silva Lazo.

Tal cual el personaje del cuento de Silva Lazo, existen muchos que quieren alhajarse con el título de candidato presidencial, hasta el de pre candidatos les sirve.

Es que hacerlo es el mejor modo de obtener notoriedad a muy bajo costo.

No se requiere de carisma, ni de proyectos, ni de currículum, ni de un precedente de decencia pública mínima; bastan y sobran los requisitos constitucionales.

Tal cual en el 93' la derecha y la izquierda irán divididas. La derecha encubierta en su caballo de troya de centro, centro derecha y partido transversal hipócrita cristiano; la izquierda dividida entre un par de trasnochados bolcheviques, afiebrados chavistas y los poseros y figurones de siempre.

Arrate que quiere ser popular mediante designación cupular, e izquierdista con efecto retroactivo, obviamente no es más que uno de los tantos atentados contra la memoria de este país el que no se haga cargo de haber sido ministro de educación cuando se empeoró todo con el MECE media, luego de retornar al país tras un combativo exilio a tinto y dieta mediterránea: Brindando por Chile, obviamente.

Como Frei que se olvida de su íntima amistad con el Fugitivo Fujimori y el Aloe Vera Carlos Saúl Menem (mientras más le buscan, más propiedades le encuentran). Pero también se le olvidan sus políticas neo liberales, su enriquecimiento a causa de las privatizaciones y su momentánea, pero fundamental, apoyo a la dictadura, defensa de Pinochet en Londres incluida. Miembros de su comando son conocidos lobistas de los monopolios naturales regulados por el Estado. Mientras Piñera es dueño de un par de empresas estratégicas que puede vender, Frei, al igual que todos los concertacionistas, es un representante de los intereses de la clase macro empresarial que utilizará la Moneda para escarmentarlos públicamente mientras sienta y amarra al país en el caballete con las piernas extendidas.

Como dijo Pamela, giles existen muchos, muchos más de los que quisiéramos. Y no nos debe sorprender que nuevamente todos trabajen de tontos, o pasados de vivos, útiles para que el narigón chanta, hijo de otro narigón chanta, fenecido chantamente, devenga en presidente nuevamente sin más méritos que el saber flotar, cual excremento, en cualquier cloaca.